
 

第 1656回（11月 4日）例会報告 
＊点    鐘     田邉 弘司会長 
＊ロータリーソング   我等の生業 
＊４つのテスト 
＊卓話者紹介      遠藤 千枝子氏 
＊誕生祝      小澤健一会員・田邉弘司会長 
＊結婚祝      松岡圀男会員・田中利幸会員 

阿部秀二郎会員・前澤忠会員 
＊会長報告       田邉 弘司会長 
＊幹事報告       高根沢 宏一幹事 
＊出席状況報告     鈴木 敬一郎会員 
＊ニコニコ報告     飯島 千裕会員 
＊委員会報告 
 ロータリー財団委員会 橋本 恭一委員長 
＊ 卓話   「カンボジア活動報告」 
           遠藤 千枝子氏 
 

会長報告 
 
                           

会長  田邉 弘司 
               
              秋の日や 酒くみかわ

したり 古若人 
                
 
             11月2日に旧友と東京で

会った時の句です。 
「秋の日」の季語が誤りではないか清水会員にお聞き

したところ、11月 7日の立冬までは秋との事、安心し
ました。と、言うのも、私は関東での生活のため、 
 

 
晴れた良い日、秋の連想をするも北海道及び新潟の友

の生活を思うと同じ心境にあらざるか考えたためなり。 
 本日は、米国では大統領選、我がクラブも次年度ガ

バナー補佐の推薦及び、次々年度会長、次年度理事・

役員の告示として重要なる例会です。それぞれ、クラ

ブの為ご決断された皆様に敬意をはらい会長報告とい

たします。ありがとうございました。 
 

幹事報告 
 
             
            幹事  高根沢 宏一 
 
 
 

第 6回理事会 
2008年 11月 4日、例会
場にて開催されました。 
 
 

第１号議案  次年度ガバナー補佐推薦承認の件 
        細井 保雄会員を推薦   【承認】 

第２号議案  次々年度会長予定者の選任の件 

  高根沢 宏一会員を推薦  【承認】 

第３号議案  次年度理事・役員指名の件  【承認】 

第４号議案  12 月プログラムの件     【承認】 

第５号議案  Ｘ,ｍａｓ望年会の件     【承認】 

第６号議案  三クラブ合同賀詞交換会の件 【承認】 

第７号議案  ロータリー財団補助金の件 

        資料に基づき説明あり   【承認】 

 



第８号議案   

キタミソウの観察会と星川の清掃活動について 

資料に基づき説明あり(参加者は、メーキャッ

プ対称になる)           【承認】 

第９号議案  南米民族音楽ＳＩＳＡＹコンサートの

後援依頼の件 

 ※条件付にて承認する     【承認】                               

議  題  ①1 月プログラムの件 

            

報告事項  ①ゆかた例会決算報告 
②ガバナー公式訪問決算報告 

③企業訪問見学例会決算報告 

④11 月 3 日(月) 行田市制施行 59 周年  

「みらい」にて文化の日記念式典が 

挙行されました。 

当クラブの清水 孝男会員が表彰されました。 

⑤11月6日(木) 行田地区警察官友の会、

意見交換会 

⑥11 月 12 日(水) 第 34 回行田市菊花展 

⑦11 月 13 日(木) 第 3 回会長・幹事会  

「つかさにて」 

 
出席報告 

鈴木 敬一郎会員 
会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 40名 27名   0名 67.50% 

      
 

ニコニコ報告 
 

田邉会長 
誕生祝ありがとうございます。 １１月１９日、

５５歳になります。 
本日は遠藤千枝子様卓話ありがとうございます 

高根沢幹事 
遠藤千枝子様のご来訪歓迎致します。カンボジア

活動の卓話楽しみにしております。よろしく 
小澤健一会員 

１１月１４日７０回目の誕生日です。１０年後の

行動範囲を思うと、今の生活を大事にしたいです 

何にでも挑戦です 
 

松岡会員 
結婚祝いありがとう  
「補佐きまる 夢をかたちの 秋の例会」 

前澤会員 
結婚祝いありがとうございます 

田中利幸会員 
遠藤様カンボジアの話楽しみにしています  
よろしくお願い致します 
結婚祝いありがとうございます 

阿部会員 
結婚記念お祝いありがとうございます 

小澤誠邦会員 
次年度細井ガバナー補佐の推薦が決定したこと 

おめでとうございます。 
ご活躍を期待しております 
遠藤様カンボジアの活動についてのお話ご期待申

し上げます 
清水会員 

「補佐えらぶ 役目を了えて秋うらら」  
古田さんご理解をいただき有難うございました 

矢澤さん、小澤さんご苦労様でした 
遠藤先生のご来訪有難うございます 

矢澤会員 
細井ガバナー補佐の活躍に期待いたします。 
遠藤千枝子さんの卓話たのしみです 

新井会員 
遠藤千枝子様 本日は卓話ありがとうございます 

細井パスト会長のガバナー補佐当クラブを上げて

ご支援いたしましょう！ 
斉藤会員 

遠藤先生本日はよろしくお願い致します 
 

同文 
戸ケ崎会員・横川会員・松本健一会員・川辺会員 
田中清自会員・渡辺会員・橋本会員・島崎会員  
倉持会員・鈴木会員・上原会員・五十幡会員 
飯島会員  
 

           



委 員 会 報 告 
 
 

ロータリー財団委員会              

橋本 恭一委員長 
              
              会員の皆様のご協力で

クラブ会員全員100ドル
以上達成できそうです。

地区大会ではバーナーが

いただけそうです。 
 
 本日の例会は行田市民で国際的な奉仕活動に取り組

んでいる方の卓話を聞き、情報を共有化しようと企画

させていただきました。講師の遠藤千恵子さんは教員

退職後、まちづくりの様々な活動に参加し、カンボジ

アに学校を作る運動にも取り組み、現地で教員のボラ

ンティアを経験されました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
       
 

卓   話 
 
「カンボジア活動報告」 
              遠藤 千枝子氏 

 
 
「できることから はじめよう」 
 拙ない話を聴いて頂き、ありがとうございます。 
正面の時計が目に入った途端、原稿の中身は吹き飛び

話が大暴走。伝えたかった事をずい分言い落としてし

まいました。収拾のつかぬままの 30 分間にしてしま
い申し訳ありません。 
1． 教育、文化の崩壊（ポル・ポト政権時、約 8 割が
虐殺もしくは国外脱出）による先生の不足 
その後の人口の急増（人口の約 5割が 15歳以下） 
に伴い学校建設が追いつかない。 

2． 義務教育であっても就学率・卒業する率は、100％
ではない（＊こどもは、貴重な労働力） 

3． 同学年異年齢。例えば 6 年生。中には 14 歳、15
歳の子どももいる。互いの条件を受け入れ、支え

あい学んでいるように見受けた。 
4． とりわけ雨季は、たびたびの大雨でぺノンペン市

街地でも冠水。村への道路は、寸断され通行不可

能となり、予期せぬ臨時休校もしばしば。 
ほとんど水たまりの凸凹道をピックアップに乗り

辿り着いた事や、途中で引き返す事もあった。 
私の出会った多くのカンボジアの人達は、好奇心旺盛。 
よく笑い、知識欲にあふれていました。内戦を乗り越

え平和のありがたさを、かみしめているように思われ

ました。 
 
 



 
 
 
 
 
 

 
結婚祝い 

 前澤会員・阿部会員   松岡会員・田中利会員   
 
 
 

           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
誕生祝 

  小澤健一会員    田邉会長 
                     
 

            
 


